
Sehr geehrter Herr Czerwonka, 

ergänzend zu den angeforderten Informationen durch Herrn Zischke möchte 
ich um die Beantwortung folgender Fragen bitten:  

1.       Welche Arten von Erkrankungen lagen vor? 
2.       Bitte stellen Sie anonymisiert dar, wie viele Krankentage auf die einzelnen 

Personen fallen. 
3.      Welche Art von Nebentätigkeiten wurde angezeigt? 
4.      Ist erwogen worden, mit Blick auf § 73 LBG M-V, Ausübung Nebentätigkeit 

zu versagen? 
5.      Ist es denkbar, dass ein Zusammenhang zwischen den Nebentätigkeiten 

und den Krankheitstagen besteht? 

Mit freundlichen Grüßen 

Angelika Schulze 
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